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          Тема выпускной квалификационной работы: «Совершенствование расчетов с поставщиками и подрядчиками»Данная работа посвящена исследованию методов совершенствования учета и анализа расчетов с поставщиками и подрядчиками и разработке адаптивной методики АВС-анализа расчетов с поставщиками и подрядчиками. Задачи, которые решались в ходе исследования:1.Изучение особенностей отечественных методик анализа расчетов с поставщиками и подрядчиками;2.Выявление необходимости уточнения существующих методов анализа расчетов с поставщиками и подрядчиками;3. Разработка адаптивной методики АВС-анализа расчетов с поставщиками и подрядчиками.Работа проведена на базе ООО «Водосети Кузбасса», где собиралась значительная часть фактического материала: договора с поставщиками/подрядчиками, первичные учетные документы, оборотно-сальдовые ведомости, бухгалтерская отчетность. Был проведен анализ, позволяющий выявить необходимость совершенствования учета расчетов с поставщиками и подрядчиками по на основе АВС-анализа.В результате была проанализировано текущее состояние кредиторской задолженности компании, разработаны эффективные рекомендации по совершенствованию ее анализа и учета благодаря уточненной методике АВС-анализа.
        

        
          Topic of the final qualifying work: "Improving settlements with suppliers and contractors"This work is devoted to the study of methods for improving the accounting and analysis of settlements with suppliers and contractors and the development of an adaptive methodology for ABC-analysis of settlements with suppliers and contractors. Tasks that were solved in the course of the study:1. Studying the features of domestic methods for analyzing settlements with suppliers and contractors;2. Identification of the need to clarify existing methods for analyzing settlements with suppliers and contractors;3. Development of an adaptive methodology for ABC-analysis of settlements with suppliers and contractors.The work was carried out on the basis of LLC «Vodoseti Kuzbass», where a significant part of the factual material was collected: contracts with suppliers / contractors, primary accounting documents, balance sheets, financial statements. An analysis was carried out to identify the need to improve the accounting of settlements with suppliers and contractors based on the ABC-analysis.As a result, the current state of the company's accounts payable was analyzed, effective recommendations were developed to improve its analysis and accounting due to the refined ABC-analysis methodology.
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